
الشروط والأحكام: 
استمتع بخصم %20 لدى منتجع ذا كورنر.                                     

العرض ساري حتى 2024/12/31.
لتفعيل العرض يجب أن يتم الدفع عن طريق بطاقة بنك الرياض الائتمانية أو بطاقة مدى سارية المفعول.                                                 

يجب أن يتم الدفع داخل المتجر.
يجب على العميل إبلاغ الموظفين بعرض بنك الرياض وإبراز بطاقة بنك الرياض الخاصة بهم.

سياسة تأكيد الحجوزات:
لن يتم اعتبار الحجوزات مضمونة إلا عند تأكيدها كتابيًا أو باستخدام رقم بطاقة الائتمان المذكورة في وقت الحجز.  •

ستخضع جميع الحجوزات للتحرير قبل 24 ساعة من يوم الوصول ما لم يحصل المنتجع على ضمان للحجز في شكل    •
.(LPO) بطاقة ائتمان أو أمر شراء محلي     

سياسة الدخول والخروج:
موعد تسجيل الدخول في المنتجع هو الساعة 04:00 عصراً ووقت تسجيل الخروج هو الساعة 10:00 صباحًا.   •

سياسة الإلغاء و""عدم الحضور"":
يجب الإلغاء قبل 72 ساعة من تاريخ الوصول.   •

سيتم تطبيق رسوم الإلغاء لليلة واحدة، إذا تم الإلغاء خلال 72 ساعة من تاريخ الوصول.  •
في حالة ""عدم الحضور"" خلال أيام الأسبوع، سيتم تطبيق رسوم الإلغاء لليلة واحدة.  •

في حالة ""عدم الحضور"" خلال نهاية الأسبوع، سيتم تلقائيًا تطبيق رسوم الإلغاء لمدة ليلتين.  •
لا يمكن الجمع بين هذا العرض وأي عروض أو خصومات أو قسائم ما لم يتم ذكر ذلك.

ألا يقل عمر العميل عن 18 سنة 
الإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية، انقر هنا

Terms and Conditions:
Enjoy 20% o� on The Corner Resort.                                     
The O�er is valid Until 31/12/2024.
To validate the o�er payments must be made by a valid Riyad Bank Credit Card or Mada Card.                                                 
Payment must be made inside the store.
The client must inform the sta� of Riyad Bank's o�er and present their Riyad Bank card.
Reservation Con�rmation Policy:
• Reservations will only be considered guaranteed when con�rmed in writing or using the credit 
       card number provided at the time of booking.
• All reservations will be subject to release 24 hours prior to the day of arrival unless the resorts 
obtains a guarantee for the reservation in the form of a credit card or Local Purchase Order (LPO).
Check-in and Check-out Policy:
• Resort check-in time is 04:00 PM and check-out time is 10:00 AM.
Cancellations and No Show Policy:
• Cancellations must be made 72 hours prior to arrival.
• A one-night cancellation fee will apply if cancelled within 72 hours of arrival.
• A one-night cancellation fee will apply for weekday no-shows.
• A two-night cancellation fee will apply for weekend no-shows.
This o�er cannot be combined with any o�ers, discounts or vouchers, unless stated.
The customer must be 18 years old and above 
For Credit Cards APR disclosure, click here

800 124 2225
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تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

يسري العرض حتى 2024/12/31

20%
لدى منتجع ذا كورنر 
عند استخدام بطاقات بنك الرياض 

استمتع
بخصم
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